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本报讯（记者 樊春勤)1月18日，陕
西禧福祥品牌运营有限公司与知名演员
吴京安、知名朗诵艺术家徐涛战略合作
品牌文化代言签约仪式在西安香格里拉
大酒店举行。

陕西禧福祥公司用心成就精彩，用
专业缔造传奇。2001年，王延安董事长
全程创意策划运营西凤酒15年6年陈酿
品牌，十九年里，西凤酒15年6年陈酿品
牌经历着成长和变化，从最初的寂寂无
名，到如今成为享誉三秦大地的知名白
酒品牌。伴随着消费升级，2017年，陕西
禧福祥公司推出禧福祥西凤酒，这款寓
意吉祥、包装靓丽、酒质上乘的产品满足

消费者日益增长的多层次需求。
在新时代营销变革的大背景下，品

牌代言营销是赢得市场的不二法门，陕
西禧福祥公司在2020年邀请吴京安、徐
涛进行战略合作品牌文化代言，为实现
百亿西凤目标助力。

陕西禧福祥品牌运营有限公司王延
安董事长在致辞中说,西凤酒15年6年陈
酿品牌历经十九年市场洗礼，市场基础
牢固，品牌价值凸显，是三秦大地人民群
众白酒消费的首选品牌。2020年，是全
力奋战百亿西凤目标的基础之年和企业
高质量快速发展的关键之年，陕西禧福
祥公司采用“三大”举措助力品牌新发

展。精耕细作，深入陕西乡镇市场，开展
地产项目联动发展，助推西凤15年6年
超越发展。

本次邀请吴京安为西凤酒 15年 6
年陈酿战略合作品牌文化代言人，邀请
徐涛为禧福祥西凤酒战略合作品牌文
化代言人，两位艺术家为品牌助力，必
将为品牌建设注入不可估量的价值。
吴京安先生作为陕西乡党出演过许多
脍炙人口的大型话剧和影视剧，给观众
留下了深刻的印象。徐涛先生是国家
一级演员，除演出过很多影视剧之外，
还担任过数千部影视剧的配音工作。
两位艺术家代言品牌，必将大大提升西

凤酒 15年 6年陈酿品牌的行业形象制
高点，进一步加强禧福祥西凤酒的影响
力，对推动企业的长远发展留下浓墨重
彩的一笔。

本次战略合作品牌文化代言的成功
签约，不仅彰显了西凤酒15年6年陈酿
和禧福祥西凤酒品牌实力，也显示了王
延安董事长在品牌营销战略上的魄力与
决心。陕西禧福祥公司与时俱进，不断
改革创新，丰富企业文化内涵，赋予品牌
恒久生命力，通过品牌文化代言人加强
与消费者之间的黏性互动与持久沟通，
培养与发展更多潜在的消费人群，将会
极大地拉动市场销售份额。

“聆听了河南省政府工作报告，我倍
感振奋，深受鼓舞。2019年全省生产总
值突破 5万亿元，比去年增长 7%以上，
经济发展取得新的重大成就。今年，政
府将更大力度支持实体经济发展，更多
帮助企业家破难解困，我们深切感受到
政府支持企业、发展经济的坚定信心。”1
月 10日下午，河南省人大代表、河南双

汇投资发展股份有限公司总裁马相杰在
接受记者采访时说，“作为河南企业界代
表，双汇必将牢记使命、开拓创新，坚定
不移实施高质量发展战略，结合新时代
漯河经济社会发展‘四三二一’工作布局
和‘四城同建’城市发展定位，为全面建
成小康社会贡献力量。”

马相杰表示，2019年双汇经历了前
所未有的复杂严峻考验，非洲猪瘟疫
情形势严峻，大宗农产品价格大幅上

涨，中美经贸关系一波三折，国内经济
继续深度调整，给肉类行业的发展带
来诸多困难和挑战。2020年发展环境
会有变化，我们将抓住机遇，顶住压
力，创新经营，努力保持企业高质量发
展、高效率运行。一是继续在肉类行
业精耕细作，做优健康食品，做强民生
产业；二是完善非洲猪瘟防控体系，加

快养殖业发展，保障肉类供应；三是加
快调整产品结构，逐步向中高档、多元
化、便捷化发展，不断满足新需求；四
是加速工业改造升级，推动现代化、信
息化、数字化发展；五是统筹国内外布
局，融入国际化竞争，打造一流肉类消
费品牌；六是持续加强食品安全工作，
履行主体责任，为健康中原建设做表
率；七是继续做好环保工作，打好污染
防治攻坚战，实施可持续发展战略。

长久以来，人们认为杂草对农作
物的生长是有危害的，抢肥料、抢水
分。因此，为了保证农作物的生长与
收获，果农朋友一直是以辛勤的耕锄
手段或喷施除草剂控制杂草的生长，
久而久之大家都是以地里干净无草
为荣。

在广西上林县壮安品控农业产业
园内，却是另外一番景象。随处可见绿
油油的草，与果树共生共长，并且果树
生长旺盛，形势喜人。不少人很好奇，
杂草生长后土壤里的肥料不是被草吃
光了吗？哪还有营养供给果树？

据了解，这是壮安农业创始人易
炳良老师在品控生产中率先使用的

“留草栽培”法——以草养地，以草养
树。这一方法也是广西首次使用，吸
引上千人慕名前来参观学习。

壮安品控农业产业园（上林）建
成并开始生产种植后，易老师采用

“以草养树”方式来培育果树，严格按
照壮安品控标准进行农业生产，拒绝
使用化学除草剂，确保环境友好。生
产控制因素的指标中，壮安农业指标
超过国家有机指标十多项。

经过近三年的精心培育，产业园

内的果树于 2018年首次挂果，果品质
量优良，一经上市，广受好评。同时，

“草木共生”的培育方法和壮安发展
品控农业也有了阶段性的成果。

有人会好奇，这样“杂草”丛生的
果园环境，在不用药的条件下是如何
种出此优质果品的？对于大家的疑
惑，易炳良终于揭开了谜底。

易炳良介绍说，其实“杂草”使用
得当，也可变废为宝。这种方法的妙
处在于以下几点：第一，草能转化营
养培肥地力。草类多数为浅根的喜
氮植物，在果园中大多数吸取的是表
层 10公分左右土壤中的氮素，通过刈
割自然死亡后，草类本身会转化为有
机质。有人做过计算，大多数草类的
养分回馈是索取的 30-40 倍，甚至更
多。第二，草能增加土壤通气性。杂
草根系在生长中从土壤中挣得了各
自应有的空间，等它们死亡后，根系
部位会成为上下通透的管道，无意中
改变了土壤的通气性。第三，草能起
到保持水、土的作用。生草下面的土
壤相对湿润，而无草光秃地面土壤都
是干燥的，有时能被风吹走。当雨季
来临时，生草处的泥土不会轻易流
失，而光秃无草地带雨水会将沙土及
肥料一起冲走。第四，草会引来生
物，提高土壤有机含量。草类本身的
死亡，会引来大量的生物及菌类的生
存繁殖，其多数是对果树生长有利
的。

大部分果农会认为，草会抢掉果
树的营养成分，所以他们大量的使用
除草剂。但这样会对土地造成莫大
的伤害，除草剂用量过大，里头所有
的生物都会死掉，这块地也就等于死

掉了。如果连草都活不了，其他的农
作物就更不可能健康的生长。

易炳良一直在强调，草是经过几
万年、几十万年甚至几亿年遗存下来
的自然产物。通过长时间的环境改
变，依然能够存活下来，充分证明了
草 已 经 对 当 地 具 有 非 常 好 的 抗 逆
性。《本草纲目》里记载的大量草药，
其本质上都源于草，草就是药。所以
草也是一剂改善土壤环境的良药。
培育良性草，就是培育良性环境，也
就是培育抗体。

除掉杂草不如有效的利用杂草，
草根深扎到土壤中，使土壤变得疏
松，根系死亡后又增加了土壤腐殖
质，促进了微生物的繁殖，肥沃了土
壤，繁殖了蚯蚓和鼹鼠，杂草成为土
壤生存不可缺少的有机体。以此滋
养果树，与果树共生共荣。

壮安农业为了满足人们对食物
安全、健康的需求，建立了壮安品控
体系，并以此为基础发展健康产业。
健康产业的源头在农业、在土地，只
有土地健康了，才能种出优质的产
品。壮安农业深知土地保护的重要
性，在农业生产过程中以“草木共生”
的方法滋养果树、改良土壤环境；在
符合生产标准、有关认证的前提下，
科学、合理、高效的使用其他肥料。
对土地索取的同时，也做好土地的保
护工作。壮安农业一贯坚持生态种
植绿色发展的理念，不断完善品控农
业体系，在提质增收的同时，保护好
生态种植环境，种出安全、健康的农
产品，以实际行动守护广大人民群众
舌尖上的安全。做国家质量兴农的
践行者。

刚刚在美国CES2020上发布了三款激光电视新产品的海信视像，1
月14日在北京举办2020年媒体沟通会，海信视像科技副总裁王伟公布
了海信电视2020年的发展规划。王伟表示：无论时代如何变化，电视作
为家庭智慧生活总控中心的地位不会改变。他同时透露，2020年，海信
将推出8K超解像画质芯片等一系列画质芯片。作为中国唯一具备多代
次画质芯片开发能力的电视企业，海信再次显示出其在画质芯片领域的
地位。

王伟说，2020年，海信将致力于将打造更好的海信视像。5G+边缘
计算将把我们带入一个全新的场景应用时代，让电视成为链接无限场景
的家庭私有云服务中心、显示中心和控制中心。通过全面运用最新的
AI交互技术（语音、触控、图像、蓝牙、WIFI6、5G、PLC等），海信为用户提
供全场景AI服务。比如只需用语音向电视下达控制温度的指令，即可
调节空调温度，对电视说“帮我洗衣服”，就会自动控制洗衣机。还有远
程医疗、远程教育，电视自助管理家庭健康档案等。

海信打造的家庭私有云服务中心，实现的将不仅仅是互联互通，而
是围绕用户的痛点、知识的爆炸性、消费的持续价值需求及应用场景的
多样性设计的，打造属于每个家庭用户专属的大屏智慧教育中心、智慧
健康中心、智慧助理中心、智慧娱乐中心和智慧服务中心。

2020年，海信将推出十余种新型显示产品，以个性化场景服务打造
屏幕小生态；将推出8K超解像画质芯片、新一代叠屏电视画质处理芯片
以及120HZ画质处理芯片；将尽快在中国市场推出在2020CES展上发布
的卷曲屏幕激光电视、全色激光电视和屏幕发声激光电视，它们代表了
激光电视最新的技术方向，也分别代表了电视形态的未来、色彩的未来
和声音的未来。

2020年，海信将连续第二届成为欧洲杯官方赞助商，通过与欧洲
杯、世界杯这些举世关注的国际顶级体育赛事的合作，让品牌越来越为
世界所熟知。

会上，王伟再次提及了在CES2020上宣布的海信目标：未来电视销
量达到 4000万台，跻身全球第二。2020年海信全球互联网电视激活用
户达到6500万。 （海 理）

牛栏山是北京名酒，二锅头代表品
牌，以性价比高著称，不仅“十个北京人
八个都喝过”，产品更是畅销全国。2018
年，牛栏山酒业实现营收 92.78亿，距离
百亿仅有一步之遥。2019年，牛栏山酒
业继续保持两位数的增长，正式宣告跨
越百亿，迈入后百亿时代。牛栏山能如
此成功，和其是名酒中的民酒息息相关。

百年历史铸就二锅头第一品牌

“正宗二锅头 地道北京味”，据了
解，牛栏山酒厂所在地是北京顺义县牛
栏山镇，这里早在清朝就以酿酒闻名。
康熙《顺义县志》记载，牛栏山地区的“黄
酒、白酒”为远近闻名之“物产”；民国《顺
义县志》记载：“造酒工：做是工者约百余
人，所酿之酒甘冽异常，为平北特产，销
售邻县或平市，颇脍炙人口，而尤以牛栏
山酒为最著”。1952年，国营牛栏山制酒
厂正式成立，此为牛栏山酒厂的前身。
如今的牛栏山已经发展成为了二锅头第
一品牌。

北京人小王是位 80后，胡同长大的
他从小看着爷爷喝二锅头，爸爸喝二锅
头，他的收入比家中长辈高得多，但他依
旧选择喝二锅头，一是受家庭影响，二是

他觉得二锅头真心好喝。与时俱进的牛
栏山二锅头近几年推出不少更低度和更
高品质的产品，很好的满足了小王的口
味。

据悉，牛栏山以“珍牛”、“中国牛”、
“魁盛號”为代表的升级产品在 2019年
实现销售突破。中高端产品“魁盛號”从
电商平台到线下实体店都受到消费者追
捧，牛栏山被业内视为中国民酒的引领
者。

民酒不等于低端酒

“不是人人都喝得起茅台，但每个人
都喝得起牛栏山二锅头”，北京人心中的
牛栏山二锅头是名酒更是民酒！

在牛栏山酒厂副厂长陈世俊看来，
民酒不等同于低端酒，民酒不等同于裸
瓶酒，裸瓶酒也不等于低端酒。低端酒
是以价格为指标的定义。名酒的核心则
是价值。低端酒消费人群和高端酒消费
人群几乎没有交集，但是民酒消费人群
则和高端酒消费群有交集。民酒不是以
价格定义，而是以价值定义。民酒的核
心逻辑，是性价比的最优化，是消费价值
的最优化。而且裸瓶只是酒的包装形
式。洋酒也有很多裸瓶。

陈世俊对民酒的定义是“以价值定
义为核心，以满足人民群众对美好生活
的追求为使命，以最广大消费人群新时
代消费理念为导向，品质优良，品牌温
暖，在多元消费结构中具有普遍消费价
值认同的一瓶好酒。”

他认为民酒有三个基本特征：第一，
最大度数的消费者基础，为最广大的消
费人群服务；第二，一定是品牌温暧，有

很好的品牌阶梯，消费人群对品牌认同
度高。第三，产品在基于价值定位的基
础上，品质优良。

陈世俊表示 2020 年，作为民酒的
牛栏山，关注的是如何最大程度的满足
最广大消费群体多元化、多层次的消费
需求，关注的是如何酿造价值最优化的
高品质生活，关注的如何推进高质量发
展。

如何打造最好的民酒？

电视剧《北京人在纽约》中，姜文拿
着一瓶二锅头跟外国人说：“这叫二锅
头，中国最好的白酒”。那么怎样将牛栏
山打造成为最好的民酒？

2019年12月25日，牛栏山媒体恳谈
会上，陈世俊表示，未来牛栏山对产品的
研发，对产品结构的调整，都将围绕民酒
时代这一主旋律展开。

2019年，牛栏山继博士后工作站之
后又成立了院士工作站，迎来双院士入
驻，围绕生物发酵和风味技术开展研究
工作。

“消费者选择产品时，纠结的是什
么？不是这个贵 10元，那个少 10元，而
是我所买的一定是要最符合价值的，性
价比最优的”，陈世俊说。

陈世俊透露，牛栏山在酿造风味上
要形成特色，让大家一喝就知道是牛栏
山产品。2020年，牛栏山酒风味物质的
研究和风格的界定将更加成熟，向老百
姓奉献更高性价比的价值民酒。

陈世俊表示，牛栏山利用现代微生物
技术和控温缓慢发酵技术，实现对酒体中
酯类、酸类、醇类、醛类物质的完美控制，
传统二锅头也可以有自己鲜明的口感特

点。牛栏山将一切以消费者为导向的牛
栏山始终秉承匠心精神，依托科技研发深
入了解和掌握牛栏山酒风味，形成牛栏山
酒风格，科技赋能做国民好酒。

有温度的牛栏山

陈世俊表示，白酒品牌的本质，其实
是消费者对品牌的信任。牛栏山品牌早
已深入人心，但这还不够，牛栏山要的是
一个“温暖品牌”。有匠心和服务，为消
费者着想的白酒品牌才是一款温暖的白
酒品牌。
牛栏山价格很温暖：

经典二锅头系列；百年牛栏山系列；
牛栏山珍品系列；牛栏山陈酿系列；传统
二锅头系列，不同系列不同价格梯度的
高性价比产品带给消费者更多选择！
牛栏山包装很温暖：

传统的光瓶充满怀旧感；获得设计
奖的牛角尖会让人想起“青春、奋斗”之
类的字眼；浓浓中国风的魁盛號高级感
十足。
牛栏山未来更温暖：

2020年，牛栏山将以VI体系升级为
契机，以二锅头包容文化为底蕴，以“中
国好民酒 百年牛栏山”为方向，打造牛
酒“中国好民酒”的品牌联想；为消费者
提供“有温度”的品牌体验。致力于将二
锅头打造为最具代表性的民酒品类，把
牛酒打造为民酒第一品牌。

聘明星代言 百亿西凤助力大发展
吴京安代言西凤15年6年品牌 徐涛代言禧福祥西凤酒品牌

“杂草”丛生的果园内吸引上千人前来考察学习

河南省人大代表马相杰表示

做优健康食品 做强民生产业
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2020年牛栏山将打造民酒品牌


